



## Ossandón anuncia fiscales a cargo de investigar casos de licencias médicas en el Senado

El presidente del Senado, Manuel José Ossandón, informó sobre los fiscales que estarán a cargo de la investigación de los 14 casos de funcionarios que habrían viajado fuera del país estando con licencias médicas.

“Jorge Jenschke, que es secretario de una comisión (Vivienda y Urbanismo), un abogado con la nota hecha de historia acá, y Rodrigo Obrador, jefe de redacción. Ellos elegirán su abogado ayudante, y cada uno tiene siete sumarios y más 30 días para terminarlos”, detalló el parlamentario.

Los fiscales designados deberán levantar los antecedentes, entrevistar a los in-

volucrados y proponer las sanciones que correspondan, las cuales pueden llegar a la destitución de sus cargos.

Ossandón explicó que, una vez concluida la investigación, viene todo el proceso de defensa. “Yo fui muy claro con ellos, nosotros vamos a hacer súper estrictos en esto, en las sanciones, pero aquí se hace un juicio justo, o sea, no un juicio, un sumario justo”.

“Yo le di el plazo de 30 días de tener los sumarios en la parte que corresponde a la investigación cerrada, y después el estatuto administrativo, que no me lo sé de memoria, tiene plazos de apelación, y hay que cumplirlos todos”, comentó el senador.